



ADQUISICIÓN DE SVT, OPERADOR DE
SERVICIOS DE CLOUD HOSTING
GIGAS HOSTING, S.A.

11 de Enero de 2018

En virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 228 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y disposiciones concordantes, así como en la Circular 15/2016 del Mercado Alternativo Bursátil (MAB), por la presente Gigas Hosting S.A. (en adelante “Gigas”, la “Compañía” o la “Sociedad”) informa al mercado de la adquisición del 100% del capital social de la empresa SVT Proveedor de Servicios Internet, S.L.U. (en adelante “SVT”).

En el día de hoy, **Gigas ha cerrado la compra del 100% del capital social del proveedor de servicios de cloud hosting SVT**, que pasa a formar parte del Grupo Gigas. **SVT presta servicios de cloud hosting a más de 250 clientes empresariales, principalmente a medianas empresas, sobre todo para alojamiento de ERPs** (aplicaciones de control empresarial, *Enterprise Resource Planning* en su acepción inglesa) y en particular SAGE, Microsoft Navision y SAP, y era hasta ahora filial del Grupo SEMIC, proveedor global de soluciones y servicios IT con más de 30 años en el mercado español y una facturación superior a los 40 millones de euros.

Con esta adquisición, Gigas añade nuevos clientes empresariales que encajan de forma óptima con su perfil de cliente objetivo y refuerza su presencia en el mercado del alojamiento de aplicaciones de misión crítica en la nube, donde Gigas fue el primer operador de servicios de cloud en España en obtener, en 2014, la certificación *Infrastructure Operations Services* de SAP, para alojar las aplicaciones del conocido fabricante de software en la nube.

Además de los servicios de cloud hosting que presta SVT, la misma disponía de una unidad de negocio de servicios de seguridad, la cual ha sido excluida y no forma parte de la transacción. Gigas ha firmado de forma simultánea al acuerdo de compraventa un Acuerdo de Colaboración con el Grupo SEMIC para poder ofrecer dichos servicios de seguridad a su base de clientes, donde ve una alta complementariedad.

SVT fue constituida en 2007 en Lérida y, excluyendo la parte de seguridad, que no forma parte ya de la compañía adquirida, facturó 772 mil euros en servicios de cloud hosting en 2016 (datos no auditados). A 30 de septiembre de 2017, SVT había alcanzado unas ventas de 611 miles de euros y un EBITDA del 18% sobre ventas y **se estima que al cierre del ejercicio 2017 alcance unas ventas de 830 mil euros**, representando un crecimiento del 7,5% frente al año anterior.

La transacción se ha estructurado mediante un importe fijo, mezcla de efectivo y de asunción de deuda financiera, que ha sido desembolsado en el día de hoy, y un importe variable que dependerá de las ventas de 2018 y que será desembolsado en abril de 2019, una vez formuladas las cuentas de SVT del ejercicio 2018. **Asumiendo unas ventas en 2018 iguales a las de 2017, la compra valoraría el negocio hosting de SVT en un total de 665 mil euros** (sin considerar la posición de circulante), de los cuales la parte fija supondría aproximadamente un 75% y la parte variable el resto. La parte fija incluye, como mencionado, la asunción de 222 mil euros en deuda financiera. Desde un punto de vista de valoración, y en ese supuesto de ventas de 2018, **Gigas ha adquirido el negocio hosting de SVT a un múltiplo equivalente a 0,8 veces ventas.**

La adquisición se realiza sin necesidad de ampliar capital y se financiará en su mayor parte con recursos actuales disponibles en el balance de Gigas.

Con la adquisición de SVT, Gigas arranca su estrategia de complementar su crecimiento orgánico con operaciones inorgánicas y continúa evaluando oportunidades que puedan aportar volumen y valor al Grupo, tanto por diferencia de múltiplos de valoración, como por obtención de sinergias.

En esta operación Gigas ha contado con el asesoramiento de Crea Inversión y de ILV Silver.

En Madrid, a 11 de enero de 2018,

Diego Cabezudo
Consejero Delegado
GIGAS HOSTING, S.A